

## Jonathan Hecht (Etats-Unis)



Les Etats-Unis en tant que pays coprésident du Groupe de Minsk de l'OSCE, comptent poursuivre les travaux avec l'Arménie et l'Azerbaïdjan pour arriver à un règlement pacifique, stable et équitable du conflit du Haut-Karabakh.

Le 6 Aout 2012, la Chambre des Représentants de l'État du Massachusetts a adopté une résolution présentée par le député **Jonathan Hecht** invitant "le président et le Congrès à appuyer l'autodétermination et l'indépendance démocratique du Haut-Karabakh".

La résolution condamne notamment les massacres d'Arméniens à Soumgaït, Kirovabad et Bakou et les actes de répression violente exercés par l'Azerbaïdjan contre des manifestations pacifiques demandant l'autodétermination du Haut-Karabakh. Le document note qu'aujourd'hui encore la «sécurité du Haut-Karabakh continue d'être menacée par des actes hostiles de l'Azerbaïdjan». Il fait l'éloge de la population du Haut-Karabakh, qui malgré des actes continus de violence, a voté massivement lors d'un référendum populaire le 10 Décembre 1991, en faveur de l'indépendance, de la liberté et de la démocratie.

La déclaration faite par l'ambassade américaine d'Azerbaïdjan commente l'adoption de la résolution soutenant l'indépendance de l'Artsakh par la Chambre des Représentants du Massachusetts. Elle indique notamment que chaque Etat est libre d'adopter telle ou telle résolution, mais que les résolutions ainsi adoptées par un ou plusieurs Etats ne peuvent déterminer la politique étrangère des Etats-Unis.